

La carrera más larga (y familiar) de Europa

El ex seleccionador nacional de baloncesto, Pepu Hernández, y la campeona de Europa de atletismo de 1.500 m.l., Nuria Fernández, estarán presentes mañana en la salida de la 17^a edición de la carrera de 500 kms relevos entre Tajamar y Torreciudad

02/10/2012

El ex seleccionador nacional de baloncesto, Pepu Hernández, y la campeona de Europa de atletismo de 1.500 m.l., Nuria Fernández, estarán presentes en la salida de la 17^a edición de la carrera de 500 kms relevos entre Tajamar y Torreciudad, que organizan los verteranos del Club Deportivo Tajamar. 16 años ha cumplido la competición popular más larga de Europa. Desde su primera edición en 1996, la Carrera de Relevos Tajamar-Torreciudad ha reunido ya a más de 15.000 atletas bajo el lema "El deporte hace familia".

Prestigiosas figuras del mundo deportivo, como Vicente del Bosque, Fermín Cacho, Emilio Butragueño, Isaac Viciosa, Arturo Casado, Nuria Fernández, Eliseo Martín, Lázaro Linares, José Antonio Coín, Cámara de Lisboa... Se dan cita en Tajamar o Torreciudad, para animar a los relevistas

Durante 48 horas ininterrumpidas, niños y adultos, deportistas de élite y aficionados; corren juntos de día y de noche, para conquistar los 500 kilómetros que separan la capital madrileña del Santuario Mariano de Torreciudad, en el Pirineo Aragonés.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/la-carrera-mas-larga-y-familiar-de-europa/> (15/01/2026)